

Le bronze pour Lucas Delanne

19/05/2012 05:27



Lucas Delanne, un kendoka d'avenir.

L'USP kendo a participé aux championnats de France honneur, le week-end dernier, à Paris. Lucas Delanne est monté sur la 3^e marche du podium, en senior 1^{er} - 2^e dan. Junior surclassé, il s'est incliné après prolongations contre Keï Ito (Budo XI Paris), futur champion de France. La semaine précédente, le même Keï Ito, membre de l'équipe de France, avait éliminé Lucas en quart de finale des championnats de France juniors, une compétition qu'il avait là aussi remportée.

Son expérience des grandes compétitions a fait la différence face à Delanne, mais le Poinçonnais a démontré qu'il avait encore progressé. *« C'est la troisième fois en quatre ans qu'un kendoka du Poinçonnet remporte la médaille de bronze aux championnats de France de kendo honneur, après Quentin Sippel l'an dernier et Sylvain Chodkowski, en 2009. Depuis le titre par équipes aux interrégions en 2008, les jeunes du Poinçonnet ont toujours fait un podium en interrégional ou en national. Nous sommes dans une période faste et l'on sait que ce ne sera pas toujours le cas, alors on savoure »*, déclare Philippe Bachelier, un président comblé.

Cor. NR : Gaston Touchet